

Vorschau: Diese Woche im Auto-Medienportal

Fast überall in Deutschland sind Ferien. Das schlägt sich auch im kleiner werdenden Terminkalender nieder: In dieser Woche feiert Mercedes-Benz die Weltpremiere des neuen Vito, die Nutzfahrzeugvariante der V-Klasse. In Finnland geht die Rallye-Weltmeisterschaft in die nächste Runde, und im Fahrbericht stellen wir den Mercedes-Benz GLA vor.

Darüber hinaus finden Sie wie gewohnt jeden Tag aktuelle Meldungen rund um Auto, Motorrad und Verkehrspolitik sowie Berichte über die jüngsten Entwicklungen in der Automobilwirtschaft. ([ampnet/nic](#))

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz GLA.
